

Spannende Symbiose aus etablierten Hochkarättern und frischer Junger Kunst!

ARTfair Innsbruck: Internationale zeitgenössische Kunst von hochkarätigen Topkünstlern

Kunstmesse in Innsbruck, Österreich, vom 27. bis zum 29. Oktober 2023

Die 27. ARTfair Innsbruck setzt ihren im Vorjahr gesetzten Schwerpunkt auf Junge Kunst fort, verstärkt durch die Kunstfakultät der Universität Pécs. Das Hauptprogramm bildet wie gewohnt ein Großaufgebot etablierter Kunststars in hochkarätiger Qualität.

Innsbruck als Geburtsort und als Austragungsort der größten Kunstmesse Österreichs bietet den Besuchern nicht nur ein einzigartiges kulturelles Erlebnis, sondern auch eine malerische Kulisse inmitten der Tiroler Alpen. Die atemberaubende Landschaft und das reiche kulturelle Erbe der Stadt verleihen der Messe eine zusätzliche Dimension und machen



*Günther Villgrattner; Escape routes;
2023, Acryl auf Leinwand,
80 cm x 80 cm © Günther Villgrattner
Artinnovation Innsbruck*

die ARTfair Innsbruck ihren Fokus auf frische Junge Kunst von spannenden Newcomern fort. "Junge Kunst ist ein Aufschrei, der gehört werden will, eine Botschaft, die die Welt verändern kann.", so Direktorin Johanna Penz, Gründerin und Veranstalterin der ARTfair Innsbruck, "sie ist ein Fenster in die Zukunft, das uns zeigt, was möglich ist und wohin die Reise gehen kann, wie ein frischer Wind, der neue Perspektiven und Ideen in die Welt bringt." Neben spannenden Positionen zu dieser Thematik über die aeoon Kunstdivision Tirol und GALARTERY fine art gibt es als Novum eine umfassende Ausstellung von Stu-